

AMイーキー

最終結果は…??

19日(月)の出来事。この日は『AM I クリスマスケーキ』の最終結果発表を行うことに…!

まず、全体に発表する前に…今回、この企画の中心として頑張ってくれた5年生の重安まなちゃん・西山はなちゃん・岩城はるのちゃんの3人に伝えることにした指導員。

3人を呼び『どのくらい売れたと思う…?』と質問すると『中間発表のときが130個くらいだったから170個くらいかな?』とメンバーたち。3人の予想を聞いた上で結果を伝えると『え〜マジ!』と驚きを隠せない様子が…!♥

その後、帰りの会となり『みんなケーキのことなんだけど…』と指導員から話を切り出すと『あ! 結局、何個売れたの?』と表ゆうかちゃん(3年)。他のメンバーも興味津々の様子…!

そこで! それぞれ『中学校↓高校↓大学』の順番で売上個数を伝え、最後に『AM Iの売上個数は…208個です!』と伝えると『スゲー!』『200個超えとるが!』と第一メンバー。

今回、圧倒的な売上個数で『1位』に輝くことができたAMイー。ご協力してくださいました皆さま! 本当にありがとうございます! 24・25日の当日をお楽しみください!♥

クリスマス会実行委員

活動スタート!

19日(月)の出来事。この日は冬休みに開催される『クリスマス会』について2・6年生メンバー(冬休み参加者)と話し合うことに…!

まずは指導員から『クリスマス会の実行委員を募集したいんだけど…やりたい人はいるかな?』とお願いと『やりたい!』と10名を越えるメンバーが集まってくれました!

20日(火)、それぞれのグループに分かれて話し合いスタート! 『イントロゲームとかどうかな?』と4年生の犬飼はるや君・上田みずきちゃん・矢山じゅりちゃんの3人。

指導員があらかじめ渡していた『イベント企画書』に企画内容・必要なもの…などを書いていくメンバーたち。『みんな喜んでくれるかな?』『景品も作るかどうか!』とつばやきながら作業を進める姿が印象的でした♥

また、今年度でラストになる6年生メンバーたちも『オシたちも企画するか!』と何やらイベントを企画してくれている様子…!♥

当日はどんなイベントになるのか…? 乞うご期待!

「絆創膏いる?」

あげようか?」

先日『昨日、足をケガしたんだよね〜!』とつばやいていたのは池本そなた君(3年)。すると『オレもなんよ!』と同じくケガをした様子の逸見まこと君(3年)。

すると、そんな2人の姿を見て『絆創膏いる? あげようか?』と藤原あおい君(3年)が声をかけていました。『え? いいの? ありがと〜!』とお礼を伝える2人に『いいよ〜! たくさん持つてるしっ!』とあおい君。

3人のやりとりにホッとした気持ちになった指導員でした♥

綱渡りできたかも…!

最近、コマ技の中でも難易度の高い『綱渡り』に挑戦していたのは上田井ゆうせい君(6年)。『うわあ〜上手いかん…!』とかがなどうやったらできるんじやろ…。『とかなり苦戦していたゆうせい君でしたが、ついにこの日…』みて! 綱渡りできたかも…! 『と綱の半分以上、コマを移動させることに成功!』

完全マスターまであと少し…! この調子でガンバレ!

実行委員活動の様子！



面白いゲームを
考えるぜ！

景品は何個用意
しようかな？



保護者の方から…



先日、1年生の仁木しゅんすけ君とお母さんから大量の「風船」と「空気入れ」をいただきました！本当にありがとうございます(^)！
現在、室内では風船遊びが大ブームなので、子どもたちも大喜びでした！！

ぱるノート紹介

今日は なつきとボンボンをつくりました。ボンボンは3こつくりました。さいしょはととのえるのがむずかしかったけど、だんだんできるようになりました。つぎはもっときれいにしたいです。

2年 悴山 ななみ

⇒次はもっとキレイに完成できるように…ガンバレ！

.....

今日、公園にいったら友だちがいて遊んだけど、すぐにかえっちゃった。かえたあとは、第二のメンバーでサッカーした。公園にいったら友だちにあえるかもしれないからまた行きたい。

4年 新妻 なおき

⇒次もお友だちに会えるとイイな～！♪第一・第二ともにサッカーが盛り上がっています。

.....

今日はやきゅうをした。とちゅうで雪がふってびっくりした。あと、今日は3：2だった。

6年 元家 あきひと

⇒この日は雪が降る中での試合となりました。寒い日の練習が続くとと思うけど…頑張ろう！

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●年末に出た落し物については1月末に処分させていただきますので、ご了承ください。なお、紛失しているものに関しては、早めにご連絡していただきますよう、よろしくお願いいたします。

●お子様が登所する日にお休みをする場合は、保護者の方から必ずご連絡いただきますよう、お願いいたします。何も連絡がなくお休みをしている場合は、こちらから確認のお電話をさせていただきます。